

Atelier Chanson

L'atelier accueille des élèves déjà chanteurs, des élèves qui n'ont encore jamais osé chanter en public et des musiciens confirmés.

Les élèves viennent à l'Atelier Chanson d'abord pour chanter !

Ils apprennent à mieux utiliser leur voix et leur respiration. C'est pour cela que l'on fait également des échauffements du corps et de la voix.

Il est ouvert aux élèves de 4^{ème} et 3^{ème} et a lieu le vendredi midi de 12H35 à 13H25, il y a 25 inscrits à ce jour.

Cette année trois séances de travail sont prévues avec une chanteuse professionnelle et pédagogue, Nathalie Herczog.



Pour commencer l'année nous avons travaillé des chansons issues de la tradition Afro-américaine, « Wade in the Water » et « This Little Light of Mine ». Actuellement nous travaillons sur une autre chanson américaine, cette fois-ci de la tradition hillbilly, « When I'm gone », rendue célèbre par la Carter Family dans les années 1930 mais mieux connue en 2013 sous le nom « Cup Song ».

Les chansons travaillées cette année seront présentées aux Soirées des Talents en juin 2014. Venez nombreux les écouter ! Le Cleu a un incroyable talent !!



« Chanter, ce doit être donner du bonheur ».



« La chanson est un art populaire qui parle à tous, elle sert de mot de passe entre toi et moi, nous et eux ».